

InternationalMedia

JUMAT 13 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KUNJUNGAN KERJA MENTERI PUPR DI KUDUS

Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono (kiri) berdialog dengan kepala PUPR kabupaten Kudus Arief Budi Siswanto (kanan) saat kunjungan kerja di Kudus, Jawa Tengah, Kamis (12/1). Dalam kunjungan lapangan itu Basuki Hadimuljono meninjau sejumlah lokasi banjir serta berkoordinasi terkait penanganan banjir di wilayah itu.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keunggulan Ladang Pelatihan
Menampilkan Semangat Budaya Humanis
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
CLING WRAP
食品保鲜膜
NON-TOXIC FOOD WRAP

65% Dana Pensiun BUMN Bermasalah, Menteri BUMN akan Lakukan Bersih-bersih

Menteri Erick Thohir akui bahwa pengelolaan dana pensiun BUMN sangat rawan diselewengkan atau dikorupsi. Sebab itu, dana pensiun BUMN harus diawasi.

JAKARTA (IM) - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Erick Thohir sebut sebanyak 65% dana pensiun (dapen) BUMN bermasalah.

Ternyata hanya 35% BUMN yang mampu mengelola dana pensiunnya dengan baik. Erick pun memastikan akan melakukan bersih-bersih dana

pensiun BUMN di sisa masa jabatannya.

"Saya mau bersih-bersih, mumpung masih ada waktu," ungkap Erick, Kamis (12/1).

Menteri Erick mengakui bahwa pengelolaan dana pensiun BUMN sangat rawan diselewengkan. Karena itu, dana pensiun BUMN perlu diawasi, dapat dikelola secara transparan dan profesional.

Ia menyebut sudah mengum-

ulkan 41 Direksi dari lembaga dana pensiun BUMN, pada Rabu (11/1) kemarin malam. Dalam forum tersebut dia mengingatkan agar Direksi mewarisi kebaikan dan bukan masalah.

Mantan Presiden Inter Milan itu mengingatkan dana pensiun BUMN tidak dapat lagi dikelola seperti dulu yang cenderung tidak transparan, akuntabel dan sering bocor.

"Track record-nya sudah

ada. Ada aset yang hilang, investasi yang dimainkan ada dana yang dikorupsi. Sekarang saya bekerjasama dengan BPKP untuk menyusun blacklist, siapa saja direksi yang korup, akan masuk daftar ini," katanya.

Gandeng KPK

Erick Thohir sudah mendatangkan kesepakatan dengan

▶ Bersambung ke hal 11

Satu Keluarga di Bekasi Keracunan, Dua Orang Tewas, 3 Lainnya Dirawat

BEKASI (IM) - Lima orang penghuni sebuah rumah kontrakan di wilayah Ciketing Udik, Kecamatan Bantar Gebang, Kota Bekasi, ditemukan tergeletak lemas dengan kondisi mulut berbusa, diduga akibat keracunan.

Kapolsek Bantar Gebang Kompol Samsoni menyebut, dua diantaranya meninggal dunia usai dibawa ke rumah sakit. Sedangkan tiga korban lainnya masih dirawat di rumah sakit.

"Dua orang meninggal dunia di rumah sakit," ujar Sam-

sono kepada awak media di lokasi kejadian, Kamis (12/1).

Sementara itu, tiga korban lainnya masih dalam perawatan. Sejauh ini belum ada informasi penyebab pasti satu keluarga itu keracunan. Pihak kepolisian masih terus melakukan penyelidikan.

Lima orang yang tergeletak lemas itu pertama kali ditemukan oleh warga yang curiga dengan aktivitas tak wajar. Sebab, para penghuni kontrakan yang baru

▶ Bersambung ke hal 11

Ferry Irawan Sudah Tiga Bulan Tak Nafkahi Venna Melinda, KDRT Pula

SURABAYA (IM) - Venna Melinda mendarat Mapolda Jawa Timur (Jatim) dengan didampingi kuasa hukumnya, Hotman Paris Hutapea, untuk melengkapi berkas perkara dugaan KDRT yang dilakukan suaminya, Ferry Irawan, Kamis (12/1).

KDRT tersebut dialami Venna Melinda di salah satu hotel di Kota Kediri pada Minggu (8/1).

Venna Melinda mengungkapkan bahwa, Ferry Irawan tidak

memberi nafkah selama tiga bulan terakhir.

"Selama tiga bulan ini tidak kasih nafkah. Jadi saya yang cukupkan kehidupannya (Ferry Irawan)," kata Venna di Mapolda Jatim, Kamis (12/1).

Venna menyebut, Ferry Irawan, merupakan pesilat. Dengan kemampuannya tersebut, pria berusia 45 tahun tersebut dianggap bisa menyakiti seseorang tanpa meninggalkan bekas.

"Dia pesilat. Dia selalu tahu dan bisa mengukur bagaimana

cara menyakiti tanpa meninggalkan bekas," kata Venna.

Venna mengaku, emosi yang berujung kekerasan yang dilakukan Ferry Irawan terhadap dirinya seringkali dipicu sejumlah hal. Seperti cemburu hingga permintaannya tidak dituruti. Permintaan yang tidak dituruti ini bisa bermacam-macam, termasuk permintaan untuk berhubungan suami istri.

"Saya mengalami kekerasan

▶ Bersambung ke hal 11

PINTU Incubator Pilih 4 Brand Fashion Indonesia untuk Tampil di Paris Trade Show 2023

JAKARTA (IM) - PINTU Incubator, sebuah program hasil kolaborasi dari JF3, LAKON Indonesia dan Kedutaan Besar Prancis melalui IFI (Institut Français d'Indonesie) telah melakukan kurasi tahap kedua untuk memilih brand fashion lokal Indonesia yang siap untuk berpartisipasi dalam Paris Trade Show - Premiere Classe, di Paris, Prancis, 3-6 Maret 2023 mendatang.

Ini merupakan sebuah kesempatan yang langka dan berharga, karena Premiere Classe merupakan sebuah kegiatan yang telah berlangsung selama 30 tahun dan dikenal dengan kurasi ketat dan high-end, hanya menampilkan koleksi dari berbagai brand dan kreator yang secara khusus dipilih karena kreativitas, style, dan orisinalitas.

Premiere Classe juga akan turut dihadiri oleh buyer, pelaku industri fashion hingga jurnalis internasional yang akan memperluas eksposur dalam skala global.

Kurasi tahap kedua PINTU Incubator dilakukan dengan melibat-



Menkop dan UKM Teten Masduki, Thresia Mareta, Soegiarto Nagaria, Susan Budihardjo dan Ms. Charlotte Esnou berfoto bersama 4 brand Indonesia yang akan tampil di Paris Trade Show 2023.

kan 5 kurator, terdiri dari Thresia Mareta selaku inisiator PINTU Incubator sekaligus Founder LAKON Indonesia, Soegiarto Nagaria selaku Chairman JF3, Charlotte Esnou selaku Atase Kebudayaan Prancis, Susan Budihardjo selaku Senior Fashion Designer sekaligus Founder LPTB Susan Budihardjo, dan Alexandra Pisco selaku Founder Pisco & co.

Proses kurasi dilakukan bersamaan dengan kegiatan eksibisi pada



Menkop dan UKM Teten Masduki, Thresia Mareta dan Soegiarto Nagaria melihat produk fashion dari salah satu brand pemenang.

Kamis (12/1), di LAKON Store, Summarecon Mall Kelapa Gading, Jakarta.

Ada pun 4 brand yang terpilih dalam kurasi tahap ke-2 dari PINTU Incubator 2.0 yaitu PARAPOHON, APAKABAR, TENUN IMAM dan TENUN LURIK RACHMAD.

"Kurasi kali ini merupakan salah satu tahapan terpenting, menjadi milestone bagi PINTU Incubator, karena setelah melalui perjalanan panjang dengan melaksanakan ber-

bagai program bimbingan, seperti kegiatan mentoring, baik dalam kelas maupun tatap muka One on One bersama para pakar dan profesional baik dalam negeri maupun internasional, kami akhirnya berhasil memilih partisipan yang akan mendapat kesempatan untuk menajaki pasar global melalui Paris Trade Show, sebuah kegiatan eksklusif dan hanya dapat diikuti oleh brand yang memenuhi standar kualitas internasional dan memiliki konsistensi serta reliability," Founder of LAKON Indonesia sekaligus inisiator PINTU Incubator Thresia Mareta dalam Press Conference, di LAKON Store, Summarecon Mall Kelapa Gading, Jakarta, Kamis (12/1).

Hadir dalam press conference tersebut Menkop dan UKM (Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah) Teten Masduki, Chairman of JF3 Soegiarto Nagaria, Senior Fashion Designer & Founder of LPTB Susan Budihardjo dan Cultural Attache at French Embassy

▶ Bersambung ke hal 11